

令和元年6月吉日 副理事・所長 海老澤政昭

長い5月の連休が終わりました。通常通りの営業をさせていただきましたが、稼働率は非常に高かったです。私たちの支援目的の一つには保護者の休息等も含まれていますので今後も職員の休日の取り方を工夫しつつ、出来る限り、営業日を減少させないよう努力し続けたいと思っています。

さて、5月連休明けに第1回目のコンサルテーションを実施しました。コンサル担当の宍戸先生が直接現場に入り、支援に参加しました。支援員の率直の意見としては「宍戸先生がかかわった瞬間から、その仲間たちの表情が変わり、動きが豊かになる、という場面が多く見られた。」とあります。

まだまだ支援員の取り組みのための根拠、目的、方法等々の弱さ、そして、個々の個性を活かしつつ、集団のなかで自らがかわろうとする姿勢の引き出し方、その引き出しの多さに圧倒されたのだと思います。良い刺激を受けた時にはすぐにその改善方法を探り、一步踏み出さなければなりません。感想を書いただけで終わらせてしまうと、結果的には、その場限りのものになり、何ら取り組みに対して活かしてはいないこととなります。スピーディーな動きが常に求められていると強く感じています。

5月29日付で小長井義正富士市長より、社会福祉法人ゴウディングコミュニティの認可を受けました。6月前半には登記を終える予定です。当面、NPO法人と社会福祉法人両方が稼働することになります。社会福祉法人による直接の運営は来年度からの予定です。

6月には富士特別支援学校高等部3年生の産業現場等における現場実習が始まります。今回は5名（B型；4名、生活介護；1名）の受け入れになります。豊かな体験を共有したいと思います。

ジャガイモの収穫（今回；キタアカリ、今後；男爵・メークイン）が始まりました。注文連絡等がありましたら、ぜひご購入よろしくをお願いします。

*今年度の防災計画を別紙資料でお知らせします。

《第1回火災想定避難訓練》

令和元年5月8日（水曜日）各事業所ごと想定した場所からの出火で「いざっ！」と言う時に備えて火災想定訓練を実施しました。今回も速やかに避難できました。

通所生活介護



原田デイ



今泉デイ



【編集後記】

5月は、暑い日が多く体調管理に気を配ってきました。これからの季節、部屋の中でも熱中症が心配になりますね。しっかりと対策をして、仲間達、職員も元気に乗りきっていきたいですね。